

## TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

### MON MARI EST ALCOOLIQUE ET JE VIS UN ENFER

---

Par Profil supprimé Posté le 15/12/2016 à 01:04

Bonsoir,

J'ai 51 ans et je suis mariée depuis 30 ans. Au fils des années mon mari est devenu alcoolique sa consommation de Ricard est toujours plus importante, il boit midi et soir au moins 5 verres, plus du vin sachant qu'avant de rentrer il s'est arrêté au bistrot du coin et quand ses copains sont là autant dire que la consommation est plus importante.

Aujourd'hui je vis dans l'angoisse qu'il me jette dehors du jour au lendemain. Il considère qu'il est chez lui et que je n'ai aucun droit, il reproche à notre fille de faire des études et de nous coûter 800 euros de charges supplémentaires et ce n'est qu'un aperçu, par contre lui quand il faut lui acheter une bouteille de Ricard tous les deux jours ça ne coûte pas d'argent. Je voudrais savoir comment arrêter cette addiction, peut-on l'obliger à se soigner ?

Merci de bien vouloir me renseigner.